

Científicos cántabros revelan restos neandertales únicos en Europa P37



El PSOE «sólo llama a Madrid para pedir para él, o para perjudicar a Cantabria»

El PP regional confía en el acuerdo entre la presidenta regional y el ministro de Transportes sobre La Pasiéga y piden al líder de los socialistas de la región, Pablo Zuloaga, que deje de intervenir, quien emplaza a Buruaga a «asumir su responsabilidad» y terminar las obras de la infraestructura P5

LA VÍCTIMA DE LA VIOLACIÓN GRUPAL SE RATIFICA EN LA DENUNCIA Y LOS ACUSADOS DICEN AHORA QUE FUE CONSENTIDO

La joven que en julio de 2022 fue violada presuntamente por cuatro hombres en Santander declaró a puerta cerrada en el juicio que se celebra en la Audiencia de Cantabria y, según fuentes presentes durante su testimonio, se ratificó en su declaración ante el Juzgado y ha asegurado que no consintió ni quiso tener sexo con ellos. Por su parte, los acusados aseguraron que las relaciones sexuales fueron consentidas. P2-3



Los acusados, durante el juicio por la violación celebrado en la Audiencia Provincial. / CÉSAR ORTIZ

La feministas protestan contra una violación «silenciada» P3

Choque entre el Senado y el Congreso por la constitucionalidad de la amnistía

La Cámara Alta tramita la ley pero apelará al TC por ser una posible reforma de la Carta Magna

El Senado, donde la mayoría pertenece al Partido Popular, planea iniciar un «conflicto institucional» con el Congreso en relación con la propuesta de ley de amnistía. Según los asesores legales del Senado, esta propuesta implica una

«reforma encubierta» de la Constitución. La portavoz del PP en el Senado, Alicia García, anunció esta postura después de un encuentro con el ministro de Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños. El Senado, aunque está

ERC pide a Sánchez conceder la soberanía fiscal a Cataluña P19

obligado por la Constitución a tramitar todas las iniciativas legislativas procedentes del Congreso, tiene la intención de presentar un recurso ante el Tribunal Constitucional si el Congreso no retira la propuesta de ley de amnistía. P16-17

El Gobierno regional y las asociaciones agrarias unen fuerzas contra la PAC

En un esfuerzo conjunto por abordar los desafíos del sector agrícola y ganadero, el Gobierno de Cantabria y las Organizaciones Profesionales Agrarias han unido fuerzas para elaborar una propuesta conjunta dirigida al Ministerio de Agricultura con el objetivo de solicitar una flexibilización de la Política Agraria Común (PAC). P4

A prisión el conductor del camión que provocó la muerte de seis personas P21

Insolidario pacto fiscal en Cataluña

Por Fernando Lussón P14

Un hombre fallece en el acto en un atropello en Tanos P4

El suceso ocurrió en la carretera nacional que va de Santiago de Cartes a Tanos. P3

El racinguismo agota en una mañana las entradas enviadas por el Sporting para el partido en El Molinón P28-29